



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

14/01/2020

## LE PRÉSIDENT JEAN-PIERRE SIUTAT EN DÉPLACEMENT OFFICIEL À MAYOTTE

Dans le cadre de sa tournée des régions 2020, le président de la Fédération Française de Basketball (FFBB), Jean-Pierre Siutat, effectue un déplacement officiel à Mayotte les 15, 16 et 17 janvier.

A l'invitation du Préfet de Mayotte, Jean-François Colombet, le président de la FFBB, Jean-Pierre Siutat, sera présent sur l'archipel de Mayotte pour trois jours. Il rencontrera l'ensemble des acteurs du sport du territoire et notamment l'ensemble des Maires des différentes communes qui disposent de projets d'investissement en lien avec le développement du Basketball (5x5 et 3x3). L'occasion pour le Président Fédéral de rappeler les contours du plan INFRA lié au projet FFBB2024.

Le président fédéral et le président de la Ligue Régionale de basket, Monsieur Ali Abdou, tiendront une conférence de presse **mercredi 15 janvier à 14h00**, au restaurant Moana à Mamoudzou, en compagnie du Président de la Fédération Française d'Athlétisme, Monsieur André Giraud et Monsieur Bernard Amsalem, Vice-Président du CNOSF.

Pour plus d'information sur la visite du président de la FFBB à Mayotte merci de contacter : Ludivine SAILLARD : [lsaillard@ffbb.com](mailto:lsaillard@ffbb.com) – 01.53.94.26.30

---

### Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)  
[communication@ffbb.com](mailto:communication@ffbb.com) - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - [www.ffbb.com](http://www.ffbb.com)  
[facebook.com/ffbasketball](https://facebook.com/ffbasketball) – [twitter.com/ffbasketball](https://twitter.com/ffbasketball) - [youtube.com/francebasketball](https://youtube.com/francebasketball)